## Goldenes Doktorjubiläum 2019

Auch im Jubiläumsjahr der *Universität Rostock* bereitete die Arbeitsgruppe *Geschichte der MNF* die Festveranstaltung zur 50. Wiederkehr der Promotion – das Goldene Doktorjubiläum – vor. Die akademische Tradition der Erneuerung der Urkunden wurde an der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät der Universität Rostock 2009 ins Leben gerufen.

2019 wurden alle die Doktoren geehrt, die 1969 ihre Promotion erfolgreich verteidigt hatten. Zu den Jubilaren dieses Jahres gehörte auch der ehemalige Ministerpräsident von Mecklenburg-Vorpommern Dr. Harald Ringstorff (Amtszeit von 1998 bis 2008). Zwei der Jubilare hätten bereits 2018 geehrt werden müssen, waren damals aber nicht gefunden worden.

Der Rektor der Universität Prof. Dr. Wolfgang Schareck eröffnete am 4. Juli 2019 die akademische Festveranstaltung, die im Rahmen der Fakultätskolloquien statt fand. Die Fakultät stellte der Dekan Prof. Dr. Klaus Neymeyr vor. Der Direktor des Leibniz-Instituts für Atmosphärenphysik e. V. Prof. Dr. Franz-Josef Lübken hielt anschließend den Festvortrag zum Thema Die Bedeutung der mittleren Atmosphäre für das Klima.

Danach überreichten der Rektor und der Dekan die Urkunden an:

Chemie : HARALD BANZ, CHRISTIAN DÖBLER, WOLFGANG

HILDEBRANDT (nachträglich, Prom. 1968), Monika Kober/Klein, Siegfried Kuhla, Siegfried Kunkel, Eckhard Popowski,

HARALD RINGSTORFF, PETER SCHLAACK und

Bärbel Strübing

Mathematik: Manfred Tasche, Karl-Heinz Kutschke

Pharmazie : Renate Moede

Physik : Wolfhart Göcke, Klaus-Hinrich Ohle,

HEIDE GROSS und HANS-ARTHUR SCHULZE

Leider konnten nicht alle Jubilare anreisen. Sie bekamen die Urkunden zu einem späteren Zeitpunkt:

Biologie : HILTRUD GRAEF, WERNER GRAEF und KARL

JÜRß

Mathematik: Volker Dobrowolny

Physik : JÜRGEN BREMER und STEFAN VON WEBER

Gedacht wurde der verstorbenen Jubilare:

Biologie: Heinz Bremer, Eike Krelle, Eugen Kühner

Chemie: Peter Hansen

Mathematik: Jürgen Bietz

Physik: Georg Zuther

Nicht gefunden wurde der Jubilar: HORST KROHN (Biologie)



Nach Überreichung der Urkunden von links nach rechts: Manfred Tasche, Festredner Franz-Josef Lübken, Klaus-Hinrich Ohle, Dekan Klaus Neymeyr, Peter Schlaack, Harald Banz, Siegfried Kuhla, Renate Moede, Eckhard Popowski, Wolfgang Hildebrandt, Hans-Arthur Schulze, Heide Gross, Rektor Wolfgang Schareck, Harald Ringstorff, Karl-Heinz Kutschke, Christian Döbler, Monika Kober/Klein, Wolfhart Göcke, Bärbel Strübing, Siegfried Kunkel (Foto: ITMZ).